

IV

Prix Montesquieu

L'Académie Montesquieu a décerné annuellement le Prix Montesquieu, distinction accompagnée dans les premiers temps d'une somme d'argent due à la générosité de l'un des vice-présidents, Monsieur le Vicomte de Roton, au Syndicat d'initiative de Bordeaux, au Conseil général de la Gironde ; d'une médaille en bronze représentant Montesquieu, offerte par l'Académie ; une caisse de vins de Bordeaux offerte par le Conseil Interprofessionnel des Vins de Bordeaux.

Aujourd'hui, le Prix Montesquieu est constitué par la médaille de bronze de l'Académie, la caisse de vins de Bordeaux du C.I.V.B. et la Médaille d'argent de la ville de Bordeaux offerte par la Municipalité.

La remise du Prix fait l'objet d'une cérémonie publique à laquelle sont conviées les plus hautes personnalités de la région.